



## Breitbrunn: Skirennläufer-Versteigerung

### Beitrag

Der Kundenstamm und die Reichweite unserer Auktionen werden immer größer, freuen sich Franz Gailer und sein Bruder Xaver. Denn mit 96 Prozent ersteigerte Kunstobjekte wurde bei der jüngsten Auktion **Internationale Kunst – Fundstücke** im Gailer Kunstauktionshaus in Breitbrunn ein neuer Rekord erreicht.

Nicht nur Interessenten aus ganz Deutschland beteiligten sich online, schriftlich oder per Telefon, sondern aus ganz Europa, Australien, den USA, Iran, Dubai, viele aus Ägypten. Bis zu später Stunde wurde geboten, bis die allermeisten der über 900 Kunstwerke einen neuen Besitzer fanden.

Ein besonderer Höhepunkt der Auktion war das Titelbild **Skirennläufer**, das mit dem Startpreis von 500 Euro wegen der unleserlichen Signatur als anonymer Künstler an den Start ging. Dank eines Kunstinteressierten konnte das Bild von 1938 dem Künstler Maximilian Ludwig (1873 bis 1940) zugeordnet werden. Es zeigt den italienischen Skiläufer Vittorio Chierroni bei der Abfahrt. Schließlich erzielte es einen Endpreis von 9600 Euro.

Der Nachverkauf im Auktionshaus Gailer in Breitbrunn, Seestraße 7, läuft noch einschließlich Freitag, 14. Juni, wobei die übrig gebliebenen Werke aus der Aktion sehr günstig erworben werden können. Das Haus ist für Besichtigungen und Abholungen von Montag bis Freitag durchgehend von 10 bis 17 Uhr geöffnet.

**Bericht und Foto: Christiane Giesen – Foto: **Skirennläufer**, von Maximilian Ludwig, gemalt 1938 in Öl, das den italienischen Sportler Vittorio Chierroni zeigt.**







### **Kategorie**

1. Kultur

### **Schlagworte**

1. Auktionshaus Gailer
2. Bayern
3. Breitbrunn
4. Chiemgau
5. MÃ¼nchen-Oberbayern